

Bikepark Brislach



Der Bikepark Brislach besteht aus vielen Hügeln und Kurven in unterschiedlichen Höhen und Abständen. Die Strecke besteht aus lehmhaltiger Erde und kann mit Fahrrädern, speziell Mountainbikes oder Dirtbikes, befahren werden.

Der Bikepark ist so gestaltet, dass er sowohl durch unerfahrene Kinder aber auch durch erfahrene Biker benutzt werden kann. Könner schaffen es, nur durch geschickte Verlagerung ihres Schwerpunkts, im Fachjargon „pumpen“ genannt, Tempo zu machen und spulen so Runde um Runde über den Pumptrack ohne in die Pedale treten zu müssen.

Der **Verein Bikepark Brislach** hat den Bike Park Brislach finanziert und gebaut. Er betreibt und unterhält den Bikepark langfristig. Der Gemeinderat Brislach hat dem Verein die ungenutzte Fläche oberhalb der Zivilschutzanlage am Laufenweg kostenlos zur Verfügung gestellt.

Öffnungszeiten	immer geöffnet Anlage je nach Witterungsbedingungen geöffnet.
Schwierigkeitsgrad	Für Anfänger und Profis geeignet
Kosten	Kostenpflichtig
Quadratmeter	grosser Bikepark mit vielen Pumptracks

Bikepark Brislach

Laufenweg
4225 Brislach
[Routenplaner](#)

[Zur Webseite](#)

